

*Bruno Rodríguez: «Les Caraïbes
pourront toujours compter sur
Cuba»*

Image not found or type unknown

Photo tirée du site de l'ONU

La Havane, 22 avril, (RHC) «Les Caraïbes pourront toujours compter sur Cuba», a PAR AILLEURS souligné le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, dans un tweet.

Il a ainsi fait allusion à l'aide médicale envoyée par Cuba à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, une nation touchée par l'éruption du volcan La Soufrière le 9 avril.

Le ministre cubain des Affaires a réitéré le soutien de Cuba au peuple grenadin face à cette catastrophe naturelle qui a entraîné l'évacuation de plus de 15 000 personnes près de la zone à risque du volcan.

En signe de solidarité internationale avec cet archipel des Caraïbes, le 19 avril, le Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, a salué les efforts de réponse locaux à la catastrophe naturelle et a réitéré le soutien total de l'organisation internationale qui fournit déjà une assistance au pays.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/254961-bruno-rodriguez-les-caraibes-pourront-toujours-compter-sur-cuba>



Radio Habana Cuba